

► Mazières- en-Gâtine

Petite recommandation



Difficile de croire que les propriétaires de chiens leur laissent faire leurs besoins au pied de l'église.

Alain Clairand se désole du manque de civisme de certains de ses concitoyens. Depuis quelque temps, les abords de l'église juste rénovés sont pris pour cible pour les besoins d'animaux domestiques. Le maire tient à rappeler que le jardin de la mairie possède un espace prévu à cet effet, et que les propriétaires peuvent les accompagner.



Mazières en Gâtine